

Message 04 . (Mars 2025)

Comment les prophètes du passé se sont adaptés à leur époque pour communiquer

Quels processus invisibles se déroulent pendant la mort.

Comment les médecins et le personnel soignant peuvent aider les personnes en fin de vie, y compris dans les soins palliatifs.

Comment les membres de la famille et les amis des mourants peuvent les accompagner par leur présence

L'Esprit d'amour vous salue, vous qui êtes des êtres aimants et pacifiques. L'Esprit d'amour souhaite vous offrir maintenant aussi un message issu de sa source inépuisable d'amour, que vous pouvez lire ou non selon votre volonté humaine. Jamais la divinité, dans sa compréhension incomparable des êtres humains, ne leur a imposé sa volonté. Elle leur donne cependant des avertissements sérieux et des conseils divins avec amour. C'est pourquoi l'Esprit d'amour, en tant que divinité, vous conseille de le prier sincèrement lorsque vous lisez ces messages, afin qu'il vous aide à comprendre les relations dans leur juste perspective. Il comprend parfaitement qu'il vous est difficile de lire ces textes en ce moment. Comprenez qu'il n'y aura pas de vérité absolue. Ces messages ont été écrits par des êtres humains et ne sont donc pas exempts d'erreurs. Cependant, le lecteur ne doit pas se baser sur l'orthographe ou le choix des mots pour comprendre ces écrits, mais plutôt saisir le sens derrière les mots. Le vocabulaire humain ne suffira jamais à exprimer ce qui nous vient de la source d'amour de la divinité éternelle. Les prophètes de l'Antiquité ne pouvaient utiliser que les mots qui pouvaient être compris à leur époque par les personnes qui essayaient de les recevoir avec un certain sérieux. La compréhension plus profonde nécessaire pour expliquer certains processus ou événements était très limitée, c'est pourquoi de nombreux textes anciens semblent parfois incompréhensibles et inaccessibles à l'esprit humain. Cela ne signifie toutefois pas qu'ils sont faux ou sujets à l'erreur humaine. Il faut toujours tenir compte de l'époque à laquelle ils ont été écrits. De même, il faut toujours tenir compte de la signification des messages au moment où ils ont été transmis. Beaucoup de lecteurs de ces textes se demanderont à juste titre comment un être humain peut se permettre de croire que ce qu'il écrit provient de la source de l'amour de Dieu. Il semble assez présomptueux de publier de tels écrits. Cette réflexion est tout à fait humaine et compréhensible d'un point de vue divin. La vie d'un messager qui, inspiré par Dieu et par la transmission d'images, tente de traduire en mots humains ce qu'il a reçu, n'est pas facile. Il n'est surtout pas infaillible et est un être humain comme les autres, avec ses obligations et ses soucis quotidiens. Il existe toujours un risque important que des âmes liées à la Terre s'immiscent et tentent d'introduire leurs pensées et leurs désirs. Cependant, ceux-ci ne proviennent pas de la source divine de l'amour et sont donc impuissants et incapables d'aider les personnes bienveillantes qui recherchent sincèrement la connaissance divine sur leur chemin difficile. Ils ne conduisent pas à une expansion profonde de la conscience. La connaissance de soi est parfois douloureuse et montre à l'être humain ce qu'est réellement la vie sur cette planète. La Terre n'est pas le lieu de résidence définitif de l'âme incarnée dans un corps humain. La Terre n'a jamais été créée par Dieu et l'être humain n'est pas le couronnement de la création. En raison de sa profession, l'auteur de ces messages a vu beaucoup de personnes mourir et a ainsi pu acquérir une grande expérience. Écrire des livres sur ce sujet afin d'aider les gens à mieux comprendre le processus de la mort aurait été une façon de transmettre son expérience, mais il existe déjà suffisamment de littérature sur ce sujet. Cependant, des processus internes invisibles à l'œil nu ont lieu. Chaque être humain

devrait néanmoins prendre conscience que son temps sur Terre est limité. Le processus de la mort et donc la séparation du corps et de l'âme concernent aussi bien les enfants que les adolescents et les personnes âgées. C'est une triste réalité qui ne changera jamais.

Personne ne peut y échapper. Les causes sont multiples : maladies, conflits armés de toutes sortes, actes de violence, catastrophes naturelles, accidents, etc. L'auteur de ce message a travaillé pendant 20 ans dans les soins palliatifs et n'a pourtant pas pu comprendre complètement de nombreux processus. Il est d'autant plus reconnaissant pour le message suivant, qui lui était jusqu'alors inconnu : à la mort, l'âme incarnée dans le corps humain se sépare du monde terrestre pour passer dans l'au-delà. Les personnes aisées, les rois, les riches avec leurs possessions, les princes de l'Église, les autorités et les politiciens sont soumis aux mêmes lois de la vie. Il ne reste rien de leur gloire, de leur réputation et de leur prestige dans l'au-delà. Leurs âmes sont tellement accablées par leur mode de vie exploiteur et égoïste qu'il leur sera très difficile, dans le monde subtil, de se détacher du mode de vie qu'elles ont aimé jusqu'à présent. Mais elles n'ont pas d'autre choix. Il leur sera parfois difficile, voire impossible, d'accepter l'aide des êtres de lumière et des êtres secourables qui leur sont envoyés, et de reconnaître que la vie qu'ils ont menée jusqu'à présent, souvent au détriment des autres, a défiguré leur âme. Leurs âmes sont tellement accablées qu'elles manquent soudainement des énergies qu'elles ont toujours reçues des autres et qu'elles ne peuvent remplacer par rien. C'est un état triste et terrible qui peut durer très longtemps, jusqu'à ce que l'âme réalise qu'il n'y a pas d'autre voie à suivre que la connaissance de soi, la reconnaissance de son ancien mode de vie erroné et le repentir. Alors, l'âme tourmentée trouverait la guérison. Dans l'éternité, le temps terrestre n'existe pas, et l'état de souffrance spirituelle peut donc durer des milliers d'années terrestres. Bons humains, rappelez-vous toujours qu'il n'y a PAS DE COLÈRE DE DIEU et qu'il n'aurait jamais de pensées de vengeance. Ce n'est pas possible. Il n'a pas été créé ainsi. Il a été créé comme un être bienveillant, aimant, compréhensif et impersonnel. Malheureusement, la nature douce de Dieu est présentée par les chefs religieux comme exactement le contraire. Cependant, comme tous les événements et toutes les vies humaines sont stockés de manière centralisée en Dieu, il connaît toutes les connexions, toutes les douleurs et toutes les souffrances de chaque être humain et de l'âme qui l'habite, et peut donc, dans sa bonté et son amour, offrir son aide pour corriger le cours des choses, que ce soit ici sur Terre ou dans l'au-delà. Son offre d'aide ne se terminera jamais dans une impasse de désespoir ou de souffrance spirituelle. Veuillez prendre ces paroles très au sérieux ! C'est une prétention humaine que de vouloir, en tant que hauts dignitaires ecclésiastiques, présider les fidèles et agir au nom de Dieu ou du Christ. Au cours de l'histoire de l'humanité, cela a conduit à beaucoup de misère, de souffrance, de désespoir et même à des actes de violence. La nature altruiste de Dieu ne s'apprend ni dans les écoles de théologie ni dans d'autres établissements d'enseignement supérieur, tout comme on ne peut sonder la profondeur de son être. DIEU EST ACCESSIBLE À TOUS LES ÉTRES HUMAINS, sans exception. Chers êtres humains, la mort ne survient jamais sur simple pression d'un bouton, comme beaucoup d'entre vous le supposent parfois. C'est compréhensible, car le processus de la mort est très souvent repoussé à un avenir lointain. Malheureusement, il est inévitable que vienne le moment où l'âme ne peut plus rester dans son enveloppe charnelle, pour quelque raison que ce soit. Comprenez bien que l'affirmation « Dieu l'a rappelé à lui dans son amour et sa bonté » ne peut être vraie. La divinité bien-aimée ne rappelle personne à elle ! Cela ne correspond en aucun cas à sa nature bienveillante et aimante. Cela fait profondément souffrir la divinité lorsque des êtres humains doivent mettre fin à leur vie sur Terre, quelle que soit la manière dont cela se produit. Dieu soutient la vie, la construit et la préserve. Il en sera toujours ainsi tant qu'il y aura des êtres humains. Il est toutefois tragique qu'une âme libre, dans sa lumière et sa splendeur, accepte volontairement un tel fardeau en s'incarnant dans un

corps physique. Ce n'est vraiment pas un processus normal. Cela n'a jamais été la volonté de nos ancêtres, ni celle de Dieu.

La séparation qui a eu lieu au moment de la création originelle a causé beaucoup de chagrin, de larmes et de douleur, car nos ancêtres savaient exactement, grâce à leur connaissance infinie acquise avant la création, ce qui allait se passer et quelles en seraient les conséquences lorsqu'ils ont utilisé leurs énergies primitives concentrées pour créer une création matérielle et visible par le Big Bang. Ce qui fascine tant les astronomes, les physiciens et les scientifiques dans la création de l'univers est en réalité une tragédie unique d'une telle ampleur que l'homme n'est toujours pas capable d'en saisir toute la profondeur dans sa totalité. L'esprit d'amour comprend le désir de connaissance et la recherche éternelle de l'humanité pour trouver des traces. Malheureusement, cette connaissance ne peut s'expliquer uniquement par des calculs physiques et mathématiques, des équations et des théories. Si l'élargissement de la conscience d'un être humain n'est pas donné, si l'humilité, la modestie, l'égalité et l'impersonnalité d'un être humain ne sont pas données, il sera impossible à l'esprit humain de comprendre et de saisir la création dans son ensemble, qui constitue l'origine de son existence.

C'est vraiment une erreur de la part de nombreux chefs religieux, prêtres et enseignants de proclamer à leurs fidèles et à leurs disciples le caractère unique de l'être humain du point de vue supposé de Dieu, selon lequel ils seraient le couronnement de la création. Ce n'est pas le cas. Comprenez bien cela. La divinité en moi respecte la volonté de tous les êtres humains et ne souhaite rien d'autre que leur bien-être sur Terre. Mais il n'en est rien, et le bon Dieu ne peut et ne doit rien changer à cette triste réalité. Il doit respecter la volonté des êtres humains dans toutes ses décisions. Il en a toujours été ainsi. S'il agissait autrement, cela aurait une influence négative sur l'ensemble de la création, et l'harmonie, l'égalité, la pureté et l'amour de tous les êtres célestes ne seraient plus possibles. C'est le fondement de la vie céleste, ce sont les principes et les lois de la vie céleste. Le chemin de vie de tous les êtres humains sur cette terre devrait consister à s'approprier ces principes et ces lois de la vie céleste. Le désir sincère et profond devrait être de corriger les erreurs et d'affiner et de promouvoir les bonnes qualités de caractère. La connaissance de la vie céleste insouciante, la pureté de tous les êtres célestes, le désir sincère d'élargir ses connaissances, le désir de nouvelles créations en harmonie avec TOUS les habitants du ciel devraient être le désir sincère de chaque être humain. Le désir de chaque être humain devrait être de retourner sans détours dans sa patrie céleste. Ce retour à la maison ne se fait jamais par des fardeaux auto-imposés ou des mortifications de quelque nature que ce soit. Jamais la divinité bien-aimée n'a exigé des êtres humains qu'ils mènent une vie pleine de sacrifices derrière les murs d'un monastère afin d'être plus proches d'elle. La déception face à une telle vie terrestre sera grande dans l'au-delà. Comprenez que toutes les émotions et tous les sentiments vécus sont stockés dans les cellules humaines. Cependant, à la mort, ces informations ne sont jamais perdues. Lorsqu'un être humain meurt, ses cellules ne sont pas simplement mortes et toutes les informations stockées ne se dissolvent pas dans le néant. Cela n'existe pas. Après la séparation du corps et de l'âme, toutes les informations stockées sont transmises à l'âme par de fins fils d'énergie invisibles à l'œil nu, comme de minuscules canaux, et ne sont donc pas perdues. Ces informations sont nécessaires à la connaissance de soi dans l'au-delà. L'âme n'est pas un esprit errant et sans volonté.

Au moment de la mort, particulièrement observable dans les soins palliatifs, des processus invisibles nécessaires au mourant ont lieu. Tout ce que l'être humain a stocké dans les cellules de son corps au cours de sa vie terrestre est réactivé, et le mourant doit y faire face. Ce processus peut parfois s'étendre sur plusieurs jours, pendant lesquels le mourant n'est plus réceptif et se trouve dans ce qu'on appelle l'agonie, car son corps ne peut plus absorber ni

transformer d'énergie, les cellules ayant désormais une fonction tout à fait différente, à savoir transmettre les informations stockées à la conscience supérieure. Si elles étaient réactivées pour assurer les fonctions vitales de l'organisme humain, les cellules du corps seraient bloquées dans l'accomplissement de cette tâche importante. Pour les proches et les membres de la famille, il est généralement très difficile de voir le mourant souffrir de la faim et de la soif. Considérez cependant ces processus invisibles comme nécessaires. L'apport d'eau et de nourriture serait désormais une torture pour le mourant. Cela doit être évité à tout prix. Le personnel soignant qui s'occupe du mourant et, bien sûr, les médecins traitants sont également sollicités à cet égard. Ces dernières années, il est apparu qu'il ne fallait plus rien apporter au corps dans cette phase terminale. Il appartient toutefois aux médecins et au personnel soignant d'avoir des discussions clarificatrices à ce sujet avec les personnes présentes. Ce sera une tâche gratifiante.

Mais pourquoi de tels processus ont-ils lieu ? Il s'agit de processus de purification qui facilitent le départ de l'âme du corps mourant. Grâce aux informations transmises par les cellules, l'âme peut s'orienter dans l'éternité. Cependant, il ne sera pas toujours facile de donner un sens à ce qui a été vécu. Beaucoup de choses pèsent sur l'âme, qui est accablée par un mode de vie difficile. Comprenez bien que ce message n'a pas pour but d'être un fardeau ou de faire peur. Ce n'est pas le cas. Il s'agit plutôt d'éveiller la compréhension afin de mieux classer ces choses.

Il est compréhensible que des états d'agitation puissent survenir dans la phase finale, car l'organisme, ce qui est peut-être difficile à comprendre maintenant, fonctionne à plein régime sur le plan énergétique. Cela peut même entraîner une augmentation de la température corporelle. On a toujours supposé qu'il s'agissait d'une centralisation de la circulation sanguine afin de maintenir les fonctions vitales de l'organisme. Cependant, ces processus de libération d'énergie subtile stockée libèrent une quantité énorme d'énergie, ce qui entraîne une augmentation de la température corporelle. Pouvez-vous imaginer, mes chers amis, ce qui se passe dans le corps d'une personne mourante avant que l'âme ne puisse se séparer du corps ? Ne vous inquiétez donc pas si vous observez ces phénomènes chez des personnes mourantes, il s'agit d'un processus naturel de libération d'énergie qui peut provoquer ces symptômes. L'administration de médicaments appropriés peut toutefois atténuer ces symptômes.

Chers amis et proches de personnes mourantes, ne vous inquiétez pas trop de la manière dont vous pouvez apporter votre soutien. Si vous êtes des compagnons silencieux et que vous comprenez et respectez ces processus, vous avez déjà accompli beaucoup. Ne soyez pas surpris s'il n'est plus possible de communiquer avec le mourant à ce stade. Veuillez laisser au mourant le temps nécessaire pour que ces processus puissent se dérouler. Il n'est pas conseillé de croire qu'il faut accélérer ou ralentir le processus de la mort. Souvent, les personnes présentes demandent à Dieu de mettre fin à la souffrance le plus rapidement possible. D'un point de vue humain, cela est tout à fait compréhensible, mais vous devez savoir qu'il ne s'agit pas d'une torture, mais d'un processus de purification intérieure. Accordez le calme au mourant et évitez de trop parler et de discuter entre vous. Ce ne sont certainement pas des règles que l'esprit d'amour, Dieu, donnerait jamais, mais cela devrait vous aider à traverser cette période du mieux possible et à respecter et soutenir les processus invisibles qui se déroulent à l'intérieur. Accordez au mourant le calme extérieur nécessaire pour que les processus intérieurs puissent se dérouler. Vous aurez ainsi fait beaucoup de bien ! Le moment de la séparation du corps et de l'âme, c'est-à-dire la mort telle que l'homme la comprend selon ses conceptions humaines, survient lorsque les processus intérieurs sont achevés et que l'âme est prête à quitter son corps. Des connaissances en médecine palliative sont **Pourquoi les**

ambassadeurs ne sont-ils pas autorisés à apparaître en public, à donner des conférences et à enseigner ?

Pourquoi les ambassadeurs doivent-ils s'abstenir de toute conversation inutile ?

Le thème suivant, qui provient de la source divine originelle de tout être, doit à nouveau être transmis par des personnes qui sont connectées à Dieu et qui sont en paix sur votre chemin de vie et sur le chemin du retour vers votre patrie céleste, si tel est votre souhait le plus cher. Les messages provenant de la Source divine originelle n'ont jamais changé, mais ont toujours été adaptés aux conditions terrestres respectives afin d'apporter aide et soutien aux personnes honnêtes, sincères et en quête de vérité. La situation mondiale actuelle n'est bonne à aucun égard. Certains d'entre vous se demanderont pourquoi les messagers (prophètes) n'apparaissent pas en public, comme le faisaient les prophètes des temps anciens. Cette question est légitime, mais cela mettrait un messager en difficulté s'il révélait sa personnalité lors d'apparitions publiques. Pour pouvoir recevoir un message, il faut une vibration élevée. Même les plus petits détails extérieurs peuvent rapidement faire baisser cette vibration. Si cette vibration n'est pas perceptible dans l'âme, il n'est pas possible de recevoir un message. Un messager peut certes écrire sur des sujets déjà connus du monde, mais la réception d'un message est tout autre chose. Elle donne des informations sur des choses qui ne sont pas connues des hommes. Un messager peut certes parler pendant un temps limité avec des personnes qui s'intéressent beaucoup à un sujet particulier, mais une telle conversation doit être limitée dans le temps, sinon le messager risque de perdre peu à peu le contrôle de ses pensées et de ses paroles et de se laisser entraîner à parler d'événements qui ne sont plus utiles. Comprenez que l'esprit d'amour ne s'impose jamais, n'essaie jamais de manipuler ou d'influencer les gens dans leurs actions, car une telle chose ne peut exister au ciel. Selon les principes et les lois de la vie céleste, il n'y a ni influence, ni imposition, ni pression. La manipulation, la tromperie et le mensonge, tels que vous les vivez actuellement de plus en plus sur votre planète, n'ont rien à voir avec le mode de vie céleste. Cela n'est possible sur Terre qu'en raison du corps humain, qui peut bien cacher l'état réel de nombreuses âmes. Cependant, dès qu'une personne sensible et orientée vers Dieu commence à parler, elle reconnaît très rapidement la différence entre les différentes sources d'où proviennent ses paroles. Le corps humain peut cacher beaucoup de choses, mais pas ses gestes et son expression. Les mots forts et insistant, les tentatives de persuasion ne proviennent jamais de la source divine de l'amour. Si un messager participait avec zèle à une discussion, il s'exposerait à un grand danger. Il serait tenté de transmettre avec trop de zèle ce qu'il a reçu de Dieu et de mettre ainsi sa propre personnalité au premier plan. Cela n'est toutefois pas dans l'intérêt de notre divinité. Un messager qui bénéficie de la protection spéciale de Dieu par l'intermédiaire des êtres de lumière célestes serait alors totalement sans défense, car les êtres de lumière et de protection célestes devraient se retirer tristement de telles discussions terrestres afin de ne pas courir eux-mêmes le risque d'être blessés. Ils accomplissent avec amour et dévouement, en harmonie avec la divinité, leur mission de salut qui consiste à protéger un messager de l'influence des âmes liées à la Terre. Si un messager (prophète) de Dieu se présentait devant les hommes et enseignait ou exploitait la mission qu'il a volontairement acceptée afin d'être considéré comme un sage et de recevoir des louanges et des honneurs, cela aurait des conséquences catastrophiques pour ce messager autrefois humble, modeste et impersonnel. Comprenez qu'un messager a certes sa personnalité, mais qu'il ne l'affiche jamais devant les autres, se plaçant toujours à égalité avec ses semblables. Il remercie la divinité bien-aimée, l'esprit d'amour, de tout son cœur et de toute son âme pour chaque inspiration et chaque message qu'il reçoit, et les partage volontiers avec les personnes

qui s'y intéressent et qui s'alignent ensuite sur eux dans leur vie afin de pouvoir retourner sans détours dans leur patrie céleste.

Les prophètes d'autrefois n'avaient pas la possibilité, grâce à votre moyen de communication mondial qu'est Internet, d'offrir à chaque être humain les messages qu'ils recevaient de la source de l'amour. Les messagers mènent également une vie privée et aiment discuter avec leur famille ou leurs semblables, mais ils ne s'engagent pas dans des discussions politiques ou d'autres débats controversés. Ils se retirent et préfèrent laisser ces discussions bruyantes à ceux qui s'y sentent à l'aise et estiment devoir exprimer leur opinion haut et fort. N'oubliez cependant pas que de telles discussions sont très épuisantes et consomment beaucoup d'énergie, qui vous manquera plus tard. La fatigue et l'épuisement en sont les conséquences. C'est pourquoi vous, qui êtes des personnes bienveillantes et pieuses, ne devriez pas vous laisser entraîner dans de telles discussions dogmatiques. Il vaut mieux rester en retrait et garder le silence face à des propos désagréables. C'est exactement ce qu'a dû vivre ce messager deux jours après avoir rédigé ce texte. Cette expérience a été merveilleuse. La conversation s'est déroulée de telle manière qu'à la fin, le respect mutuel et la gratitude ont prévalu des deux côtés. L'auteur a supprimé son précédent rapport sur ses visions. La publication de ces visions pourrait donner l'impression que l'auteur se place au-dessus des capacités des autres. Cela ne doit en aucun cas être le cas. Ce ne serait plus de l'humilité, mais de l'arrogance. Le messager tient à présenter ses sincères excuses à ses lecteurs. Dans son prochain message, le messager parlera plutôt de ses propres erreurs, auxquelles il est encore confronté aujourd'hui et qu'il tente de surmonter chaque jour. Dans l'amour de Dieu

, vous avez tellement progressé que vous pouvez faire confiance aux médecins traitants et au personnel soignant en ce qui concerne le traitement de la douleur et une éventuelle sédation. De telles mesures thérapeutiques sont tout à fait appropriées et justifiées. Elles permettent au corps de trouver le repos nécessaire au déroulement des processus internes.

Vous comprenez maintenant que le processus de la mort ne peut pas être déclenché simplement en appuyant sur un bouton, comme on allume ou éteint la lumière. Il s'agit d'un processus de maturation nécessaire, d'une purification et d'un ordre intérieur.

Dans l'amour de Dieu